



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 30.11.2025 bis 01.12.2025

Kriminalitätslage

Sachbeschädigung

Strafanzeige wegen Sachbeschädigung erstattete ein 69-Jähriger im Polizeirevier Dessau-Roßlau. Unbekannte Täter beschädigten nach seinen Angaben an seinem PKW Skoda und an einem PKW Audi eines 37-Jährigen, jeweils den linken Außenspiegel. Die Fahrzeuge standen zur Tatzeit am 30. November 2025 zwischen 15:30 Uhr und 20:45 Uhr hintereinander in der Schäferstraße. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf etwa 1.000 Euro.

Betrug

Einen Betrug zu seinem Nachteil zeigte ein 59-jähriger Geschädigter im Polizeirevier Dessau-Roßlau an. Er hatte die Absicht, einen Satz Winterreifen samt Felge, welcher am 25. November 2025 im Internet angeboten wurde, zu erwerben. Nachdem er sich mit dem vermeintlichen Verkäufer auf einen Verkaufspreis in Höhe von 260 Euro geeinigt hatte, überwies er den Betrag auf das angegebene Konto. Nach der erfolgten Zahlung forderte der Verkäufer weitere Geldbeträge vom Geschädigten, die dieser jedoch nicht zahlte, sondern daraufhin sein Geld zurückforderte. Weder das Geld noch die Ware kamen bis zur Anzeigenerstattung am 30. November 2025 bei dem Geschädigten an.

Verkehrskontrolle

Am 30. November 2025 gegen 23:15 Uhr stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau einen PKW Volkswagen fest. Dieser wurde in der Straße Kleine Mückenberge angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Dabei stellten die Polizeibeamten fest, dass der 39-jährige Fahrzeugführer nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis ist. Zudem hatte der Beschuldigte den PKW kurz zuvor in der Kreuzbergstraße entwendet. Nach seinen Angaben hatte er das Fahrzeug dort unverschlossen und mit steckendem Fahrzeugschlüssel vorgefunden. Ein mit ihm im Polizeirevier Dessau-Roßlau durchgeföhrter Betäubungsmittelschnelltest reagierte positiv, ein durchgeföhrter Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von über 0,3 Promille. Die daraufhin notwendige Blutprobenentnahme führte ein Arzt in einem Krankenhaus durch. Der PKW konnte dem rechtmäßigen Eigentümer zurückgegeben werden. Die entsprechenden Ermittlungsverfahren wurden eingeleitet. Der Beschuldigte konnte nach der Durchführung der polizeilich notwendigen Maßnahmen und nach Rücksprache mit der zuständigen Staatsanwaltschaft entlassen werden.

Verkehrslage

Unfall beim Ausparken

Ein 85-jähriger Fahrer eines PKW Volkswagen beabsichtigte am 30. November 2025 gegen 13:30 Uhr aus einer Parklücke in der Pfaffendorfer Straße auszuparken. Dabei stieß er mit seinem Fahrzeug gegen den PKW Seat einer 38-Jährigen. Es entstand an beiden Fahrzeugen Sachschaden in Höhe von etwa 100 Euro.

Auffahrunfall

Am 30. November 2025 befuhrt eine 73-jährige Fahrerin eines PKW Hyundai die Orangeriestraße, aus Richtung Mosigkau kommend. Sie beabsichtigte, nach rechts in die Lichtenauer Straße in Richtung Kochstedt abzubiegen. Dazu reduzierte sie die Geschwindigkeit ihres Fahrzeugs und bremste ab. Eine hinter ihr fahrende 69-jährige Fahrerin eines PKW Citroen erkannte das starke Abbremsen augenscheinlich zu spät und es kam zur Kollision. Dabei wurden beide Fahrzeuge beschädigt. Den Gesamtschaden schätzten die unfallaufnehmenden Polizeibeamten auf etwa 1.500 Euro.

Unfall beim Einparken

Bei dem Versuch, mit ihrem PKW Dacia in der Mendelssohnstraße in eine Parklücke einzufahren, kollidierte die 58-jährige Fahrerin mit einem bereits parkenden PKW Volkswagen eines 26-Jährigen. Der Unfall geschah am 30. November 2025 gegen 14:30 Uhr. An beiden Fahrzeugen entstand geringer Sachschaden, zu dessen Höhe keine konkreten Angaben getätigten wurden.